

Medienmitteilung vom 14. August 2009

Website der Bürgergemeinde: Neu mit Bilddatendank

Die Website der Bürgergemeinde der Stadt Basel www.buergergemeindebasel.ch ist umfassend überarbeitet worden. Die wichtigste Neuerung ist eine Bilddatenbank. Zudem ist der Auftritt noch benutzerfreundlicher und erscheint mit einem modernen Layout.

Die neue Bilddatenbank ist in fünf Kategorien unterteilt. Die Benutzer können zum Beispiel Fotos in Druckqualität vom historischen Stadthaus mit dem malerischen Hof herunterladen, in dem am kommenden Wochenende die beiden Anlässe «Em Bebbi sy Jazz» und «Em Bebbi sy Burgermaid» durchgeführt werden. Und wenn kein Jazz gespielt wird, lädt das Stadthauscafé zum Verweilen ein – auch hier findet der Benutzer ein entsprechendes Bild.

Neu ist ebenfalls das moderne Layout. Zudem wurde ein technischer Upgrade vorgenommen. Die Notwendigkeit und der Vorteil des Updates liegen darin, dass die Webseite für die neuen und kommenden Browserversionen gut gerüstet ist und Abweichungen in der Darstellung der Seite (durch verschiedene Browser) und Funktionsfehler weitestgehend vermieden werden.

Die Überarbeitung der Website erfolgte in Zusammenarbeit mit der Basler Firma 316tn, welche bereits verschiedene Auszeichnungen in den vergangenen Jahren erhielt, zuletzt im April Bronze im Best of Swiss Web Award 2009 in der Kategorie Public Affairs mit dem Internetauftritt der Museumdienste Basel (www.museenbasel).

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.

Zusätzliche Auskünfte:

Remo Antonini, Information und Kommunikation Bürgergemeinde, Telefon 061 269 96 23 oder Stephan Kalt, Geschäftsführer 316tn, Telefon 061 683 34 40.